

GTÜ: Köstler folgt auf de Biasi

Robert Köstler (54) wird zum 1. Juli als Geschäftsführer der Gesellschaft für Technische Überwachung (GTÜ) berufen. Er folgt auf Rainer de Biasi, der zum 31. Dezember 2016 in den Ruhestand wechselt. Er wird bis Ende des Jahres seinem Nachfolger beratend zur Verfügung stehen.

Köstler gehört bereits seit über 20 Jahren der GTÜ an. Als Leiter des Geschäftsbereiches Politik und Vorschriftenentwicklung sowie seiner langjährigen Tätigkeit in der Technischen Leitung verfügt er über einen reichen Erfahrungsschatz. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Robert Köstler.



Robert Köstler.



Rainer de Biasi.



Rainer de Biasi.

